



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Peringati 1 Suro Kepala Desa Gogorante Gelar Selamatan Bersih Desa Bersama Warga

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.FR.N.CO.ID](http://KEDIRI.FR.N.CO.ID)

Jul 12, 2024 - 07:04



*Kepala Desa Gogorante M.Rifai (pegang mic) saat melaksanakan selamatan bersih desa.*

Kediri - Ritual bersih desa menjadi salah satu yang kerap dilakukan masyarakat di pedesaan. Seperti yang dilakukan di Desa Gogorante Kecamatan Ngasem Kabupaten Kediri menggelar selamatan bersih desa bertempat di Balai Desa Gogorante, Kamis (11/7/2024) malam.



Dalam kegiatan selamatan bersih desa hadir seluruh tokoh masyarakat, tokoh agama dan seluruh warga Desa Gogorante ikut bersama-sama berdoa sekaligus memperingati bulan 1 Muharram 1446H/1958 T.J.



Kepala Desa Gogorante M.Rifai menyampaikan kegiatan selamatan bersih desa ini sebagai upaya membersihkan lingkungan desa, dan menerapkan nilai kebersamaan serta kegotongroyongan.

"Desa Gogorante sendiri melakukan tradisi bersih desa dengan selamatan doa bersama-sama mengajak seluruh warga Desa Gogorante," ucapnya.



### **Selamatan Bersih Desa Gogorante**

Menurut Kades Gogorante bahwa rangkaian kegiatan acara tersebut adalah diawali malam 1 Suro diadakan pengajian dan doa bersama mengundang seluruh warga yang dilakukan di Balai Desa Gogorante.

"Tujuan kita adakan acara ini adalah sebagai wujud rasa syukur kita kepada Allah SWT dan juga merupakan ungkapan rasa syukur kita semoga di bulan dan tahun ini diberi kesehatan keselamatan dan kesejahteraan bagi warga setempat," harapnya.



### **Selamatan Bersih Desa Gogorante**

M.Rifai juga menambahkan untuk rangkaian kegiatan pada malam Jum'at selamatan di rumah Kepala Desa dan kegiatan Jum'at pagi selamatan di Dusun Balong di Petilasan Mbah Cowek yang diikuti oleh tokoh masyarakat dan masyarakat Dusun Balong.

"Dengan kegiatan ini diharapkan masyarakat Desa Gogorante semuanya bisa hidup tentram guyup rukun lancar rezekinya dan keluarganya menjadi keluarga yang sakinah mawadah warohmah," pungkasnya.